

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和3年4月23日（金）

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.3

文責：松永 尚子

授業参観・学級懇談会・PTA総会 お世話になりました。

4月17日（土）、授業参観、学級懇談会、PTA総会、たいへんお世話になりました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、廊下からの授業参観、PTA総会では座席を離して座っていただくなど、ご協力いただきありがとうございました。お陰をもちまして、保護者の皆様とお顔を会わせて令和3年度をスタートすることができました。今年度のPTA活動努力目標は、「私たちは、新型コロナ禍にあっても、子どもたちが思いやりと優しい心で、お互いを支え合い、励まし合いながら、成長していける環境づくりを目指します。」に決定しました。今後とも、よろしくお願ひします。

以下に、授業参観の様子を掲載します。



6年生道徳

「それじゃだめじゃん」道徳の教科書を読み、しっかり考えて、自分の意見を発表しました。

5年生社会

「世界の国々」「地図や地球儀の上で、世界旅行をしよう」という目標で、電子黒板や地球儀を使って学習しました。



4年生国語

「漢字辞典の使い方」自分の名前から一字選び、漢字の意味や成り立ちを、漢字辞典で調べて発表しました。



交通教室を開催しました。

4月21日（水）に、玉名交通安全協会の方をお招きして、交通教室を実施しました。1・2年生は、横断歩道の渡り方や、道路に車が止まっているときの通り方などの場面で、どうすればよいのか学びました。3・4・5・6年生は、自転車を使って、乗り方や道路の渡り方を学びました。今後、学んだことを活かして行ってほしいです。ご家庭でも、お声かけをお願いします。



3年生国語

「音読しよう」「うとてとこ」という詩を、みんなで音読しました。

2年生国語

「春がいっぱい」春について気付いたことをカードに書き、みんなの前で発表しました。



1年生生活

「どうぞよろしく」みんなの前で、自己紹介をしました。みんなから、質問を受けて、こたえしました。

